

Silvano wieder im Ski Weltcup - jetzt mit skionline.ch

24.10.2005 00:00:00 |

Silvano Beltrametti wieder im Weltcup

- jetzt mit skionline.ch!

Zusammen mit dem Weltcup am 22. Oktober 2005 sind wir in Sölden mit skionline.ch gestartet!

skionline.ch ist ein neues Internetportal, das sich in erster Linie dem alpinen Weltcup annimmt - mit Stories, Interviews, Sidelines, Kommentaren, Diashows, usw. Eine Internetzeitung, die nicht einfach einen Aufwisch aus Agenturmeldungen und TV-Übertragungen bietet, sondern eine fundierte Berichterstattung durch anerkannte Redaktoren.

Chefredaktor von skionline.ch ist Mario Rall (54), der für den Blick und den SonntagsBlick während 23 Jahren die Weltcuprennen besucht hat und bei diesen Blättern von 1989 bis 2005 auch Chef des Ressorts Ski war. Ihm zur Seite steht mir Marcel W. Perren (29) ein junger, dynamischer Redaktor, der als klassischer Newsjäger gilt und auch nach Österreich beste Kontakte pflegt.

Mit skionline.ch kehrt auch ein bekannter, ehemaliger Athlet in den Weltcup zurück: Silvano Beltrametti (26) ist Geschäftsführer der neuen Firma! „Der Schweizer Skisport braucht neue Impulse“, sagt der Bündner, der seit seinem schweren Unfall 2001 in Val d'Isère querschnittgelähmt ist. „skionline.ch gibt neue Impulse“, ist der Bündner überzeugt, „wir werden nicht nur während der vier Wettkampfmonate den Skirennsport begleiten, sondern während des ganzen Jahres über die populärste Sportart in der Schweiz berichten.“

Für Silvano ist klar, dass vom Auftritt auf dieser neuen Internetplattform nicht nur die Athletinnen und Athleten profitieren, sondern auch Ausrüster und Sponsoren, die sich im Skirennsport engagieren.

Silvano Beltrametti arbeitet bei der GFC Sportsmanagement AG in Chur, also bei seinem einstigen Manager Giusep Fry. Bei dieser Firma ist auch der Geschäftssitz von skionline.ch. Silvano bildet sich zudem im Abendstudium zum technischen Kaufmann aus und wird in einem Jahr abschliessen.

Die Marschrichtung von skionline.ch gibt Chefredaktor Mario Rall so vor: „Wir wollen dabei sein, wenn in der Schweiz wieder aufgerüstet und eine bessere Zukunft eingeleitet wird. Der Skirennsport in der Schweiz braucht unbedingt mehr Medienpräsenz und soll nicht jeden Frühling in einen Sommerschlaf fallen. Deshalb werden wir mit handfester Berichterstattung das Interesse wach halten. Und wir wollen nicht nur über jene berichten, die heute siegen, sondern auch über jene, die erst Morgen auf dem Podest stehen. Dazu versuchen wir Leute zu unterstützen, die am Aufbau einer erfolgreichen Zukunft mit grossem Engagement mitarbeiten, wie etwa Pirmin Zurbriggen im Wallis.“

So sieht der inhaltliche Aufbau von skionline.ch aus:

- Stories, Interviews, Kolumnen, Kommentare, Analysen und Fotos von den alpinen Weltcuprennen
- Berichte über Schweizer Athletinnen und Athleten, aber auch über internationale Topstars
- Weltcupkalender, umfassende Resultate und Statistiken
- Kalender und Resultate von Regionalrennen in der Schweiz
- Persönliche Seiten der Mitglieder der Schweizer Nationalmannschaft, A- und B-Kader mit ständig aktualisierten Infos, Resultaten und Statistiken
- News aus dem Wintersportfachhandel
- Aktuelle Stories auch dann, wenn der Schnee geschmolzen ist, von Transfermeldungen über Kondi-Camps am Meer bis zu Schneetrainings auf den Gletschern

- [Version zum Drucken](#)
- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)